

Hallan estatua de antiguo sacerdote egipcio



El Cairo, 11 ago (RHC) Arqueólogos egipcios descubrieron una estatua de un sacerdote de Hathor, deidad de la feminidad, durante excavaciones en el pueblo de Mit Rahina, cercano al lugar donde estuvo ubicada la legendaria ciudad de Memphis.

Una misión de exploración desenterró la escultura confeccionada con granito negro, la cual contiene jeroglíficos grabados en la parte posterior, adelantó el Secretario General del Consejo Supremo de Antigüedades, Mostafa Waziri, citado por Egypt Today.

En el sitio -añadió- prosiguen las faenas de excavación con la esperanza de hallar otras pistas sobre el Antiguo Egipto.

La estatua mide 95 centímetros de altura, puntualizó el especialista, quien explicó que como resultado de las pesquisas en el terreno lograron recuperar otra dedicada al rey Ramsés II, llamado El gran ancestro, por su legado visible todavía en emblemáticas construcciones como el Templo de Abu Simbel.

Ramsés reinó durante la dinastía XIX y es recordado como el más célebre y poderoso del Imperio Nuevo (del 1550 al 1070 a.n.e).

Según las creencias de entonces, Hathor era la madre o consorte del dios celeste Horus y del dios solar Ra, ambos relacionados con la realeza, por lo que estaba considerada la progenitora de sus representantes terrenales: los faraones.

De acuerdo con esa cosmovisión también simbolizaba a la música, la danza, la alegría, el amor, la sexualidad y el cuidado materno, además cruzó la frontera entre los mundos, ayudando a las almas fallecidas en su transición a la vida después de la muerte, refieren apuntes históricos.

El sacerdocio en la civilización faraónica estaba compuesto por un variado cuerpo responsable de asegurar el culto a las divinidades de la religión egipcia de antaño -eminentemente politeísta-, por lo que el hallazgo de la escultura del sacerdote en las proximidades de las ruinas de Memphis, aporta nuevas

evidencias sobre tal sociedad.

Situada en el norte del país y fundada por Menes, el primer faraón de Egipto, Memphis fue durante sus tres mil años de historia un importante centro político y religioso.

Sus vestigios perduran aún en zonas pertenecientes al delta del río Nilo. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/231229-hallan-estatua-de-antiguo-sacerdote-egipcio>



Radio Habana Cuba